

## 日本大学産婦人科同窓会総会のご報告

2018年6月23日土曜日、ホテルベルクラシック東京で同窓会総会が開催されました。参加人数は59名でした。



総会では、新理事の承認や予算などの協議事項に関して活発に討論がなされました。また、柏崎研前同窓会長の同窓会への長年の功績に対し、同窓会から記念品を授与いたしました。

講演会では、東海大学産婦人科の三上幹男教授をお招きし、「**卵巣癌の予防、早期発見は可能なのか？ - 血清糖ペプチドを用いた既成概念を打破する卵巣癌早期診断法の開発 -**」というテーマで臨床に即した話から最新の研究内容に至る、幅広いご講演をいただきました。





懇親会では同窓の先生方と医局員の交流も積極的に行われました。同窓会忘年会は12月15日に開催します。是非、ご参加ください。

# 納涼会のご報告

2018年8月1日にウルフギャングバック池袋店で開催されました。外来・病棟・手術室の看護師などコメディカルも大勢集まり（なんと80名!!）たいへん賑やかで楽しい会となりました。今回の納涼会は9月1日付で関連病院である公立阿伎留医療センターに異動する高田先生と米国留学する林の壮行会も兼ねて行いました。



## 医局長交代のおしらせ

2017年2月より医局長を拝命している林です。

このたび川名教授の強い後押しもあり、アメリカ合衆国のミズーリ州コロンビアにある、ミズーリ大学リプロダクションセンターに留学させていただくことになりましたので、2018年9月で医局長交代となります。

同窓の先生方、医局の先生方、秘書さんたちに支えられて何とか業務をこなしてきました。至らぬ点多々あったかと思いますが、なんとか乗り越えたと自分では思っております。医局長になり、改めて同窓の先生方の教室に対するご支援に気づかされました。ありがとうございました。

新たな試みとして、このNEWS LETTERの発行を行いました、今回で第4号となりました。先生方から「面白いよ」とおっしゃっていただけて励みになりました。ありがとうございました。どこかで留学中の話をNEWS LETTERで紹介できればと思っています。

9月1日付で医局長は東先生(平成18年卒)になります。今後とも変わらぬご指導、ご鞭撻、ご協力をよろしく申し上げます。  
林 忠佑

### !!祝!!

前林亜紀先生（平成16年卒 日本大学病院勤務）が、内視鏡技術認定医に合格しました。

2018年同窓会関連行事の日程について

2018年12月15日(土) 同窓会教室忘年会

同窓会教室忘年会の案内状はあらためて送付いたします。

### 次号予告 新医局長によるNEWS LETTER、乞うご期待！

\*皆様からの寄稿をお待ちしております

実際の内容が変更になることがございます。あらかじめご了承ください。

発行所：日本大学医学部産科婦人科学教室同窓会

〒173-8610 東京都板橋区大谷口上町30-1 日本大学医学部附属板橋病院

産婦人科 TEL 03-3972-8111

発行者：鈴木国興 編集者：林忠佑（医局長）